

集大成

～ 何事も一所懸命 ～



熊野第三小学校6年生学年通信 NO. 9 令和4年10月11日

小学校生活最後の運動会

今年の運動会のスローガンは「みんなが力を合わせ、思い出にのこる運動会にしよう」でした。係では率先して動き、開閉会式のお手本となる態度、何より競技が始まったときの集中力には、一所懸命な最高学年に拍手！と感動しました。少ない練習時間でしたが、天候にも恵まれ、ここぞ！の集中力を発揮し、これまでの練習以上の演技を見せてくれました。終わりの言葉で喜入君が「この思い出を、次の学校生活に活かしていきたい」と言っていました。きっと、6年生の皆さんなら、学んだことを残りの学校生活に生かし充実した楽しいものにしてけると信じています。

おうちの方々 終わった後の片付けを

積極的に手伝ってください

本当にありがとうございました。



お知らせ

☆卒業写真用 個人写真撮影 終わりました。

基準服の準備等、ありがとうございました。

☆10月から水曜日は日課が変わっています。

下校時刻が変更になっています。よろしくお祈りします。

☆10月18日火曜日 道徳参観日(分散)です！

先日学校メールでお知らせしたように、コロナウイルス感染予防のため、参観日を分散で行います。6年生・ひびき学級は、3校時10:35～11:20になります。南校舎3階の6年1組で行います。当日、運動場で体育の授業を実施する学級がありますので、徒歩でお越しください。ご理解ご協力よろしくお祈りします。